
通告順 質  問  者 質問方式 件　　　　　　　名 要            旨 応 答 者

1 １４番 一問一答 １．「女性支援法」について （１）本町の「女性支援基本計画」の策定について 町長

渡 邉 明 （２）「女性支援基本計画」策定の姿勢について 町長

２．「子ども・子育て支援」について （１）国の「子ども・子育て支援」方針の評価について 町長

（２）本町の「子ども・子育て支援」について 町長

（３）「子育て世帯へのアンケート調査」の結果と今後の取り組みについて 町長

３．町立保育園の「民営化計画」について （１）「民営化」の問題点と今後の課題について 町長

（２）「町立保育園３園」の保護者・関係者の理解と納得を得る努力について 町長

2 ６番 一問一答 １．小中学校における環境教育について （１）環境教育の現状について 教育部長

佐 藤 久 芳 （２）カーボンニュートラルに関する教育について 教育部長

２．財政面から見る業務の効率化について （１）公共施設の包括管理について 財務部長

　　①施設管理の現状と包括管理について

　　②包括管理の課題について

　　③今後のファシリティマネジメントについて

３．地域公共交通について （１）目指すべき公共交通網について 町長

　　①公共交通のリデザインについて

　　②『共創』と『リデザイン』の推進について

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
令和５年 第１回定例会（３月６日）
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3 ９番 一問一答 １．子育て支援の取り組みについて （１）保育園の年度途中の入園率向上の取り組みについて 教育部長

都丸 裕 史 （２）令和７年度以降の町立保育園の運営について 教育部長

　　①町立保育園の概要について

　　②セーフティネットの役割と詳細について

　　③一時保育、病児病後児保育、延長保育の取り組みについて

　　④休日保育の詳細について

（３）町立保育園を年度途中入園の一時的な受け皿としての活用と町内保育施設 町長

　　への町職員（保育士）の派遣システムの構築について

２．財政運営について （１）本町の固定資産税減免状況について 財務部長

（２）地区計画で公共用地として寄付に該当する用地の固定資産税状況について 財務部長

（３）公共用地として寄付に該当する用地の固定資産税減免について 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．２）
令和５年 第１回定例会（３月６日）


